【令和3年度 能見台小学校 運動会】

各学年の代表児童のふりかえりを紹介します

【1年生】

- ・「メラダンス」のパンチのところと50m走のスタートがおくれないように練習をがんばりました。本番は2つともうまくできました。来年も頑張りたいです。 中島 悠斗 【2年生】
- ・50m走では1位になれなかったけど、走る練習をしたおかげで2位になれました。ダンスは最高の笑顔とキレで踊ることができました。 杉谷 莉々菜

【3年生】

- ・ダンスでは、自分をもっと多くの人に見てほしいので、練習を頑張りました。本番では、自信をもって堂々と踊ることができました。 篠原 咲愛
- ・運動会を通して成長できたと思います。自分からすばやく行動したり、何事にもベストをつくしたりすることができたからです。これからに生かしたいです。 武 瑶駕 【4年生】
- ・運動会実行委員は、休み時間に休まず踊りの練習をしました。特に大事にしていた言葉は「気持ちを大切に」です。本番では、教わった全てのポイントを思い出しながら、全力で踊ることができました。来年は最高学年として自分達らしさを出し、かっこよく美しい演技にしたいです。 運動会実行委員 【6年生】
- ・今までは、リレーは個人の力によって勝敗が決まるスポーツだと思っていました。しかし、練習を重ねるごとに、バトンパスによってタイムが縮まることを知り、友達と協力することの大切さを実感しました。フェスティバルでもよい発表を目指して、友達と協力していきます。

 平野 来翔

5年 箱根宿泊体験学習

箱根彫刻の森美術館では、時間に気を付けながら班で協力して行動することができました。バスや船など公共の乗り物では、静かに過ごすことができました。大涌谷では富士山がきれいに見えました。でも、風が強くて大変でした。スローガンの通り、みんなと協力し、マナーを守って、思い出に残る箱根になりました。

1組 木村莉菜

箱根彫刻の森で一番楽しかった場所は「幸せを呼ぶシンフォニー彫刻」です。ガラス張りで色と色が合っていてすごくきれいでした。大涌谷では、風が強くて吹き飛ばされるかと思いました。山の方からは煙が見えていて、温泉のにおいがしました。初めての体験がたくさんでき、箱根で知ったことはよい思い出になりました。

2組 生駒佳乃子

6年 日光修学旅行 ~11月の日光はやっぱりきれいだった~

きれいだったポイント1 ☆いろは坂

・バスから見える景色が紅葉していてきれいだった。猿も見ることができてよかった。

きれいだったポイント2 ☆日光東照宮の陽明門

・細かい所まできれいに彫刻され、色も金色でとても豪華だった。

きれいだったポイント3 ☆華厳の滝

・火山が噴火した時にできた溶岩の壁から落ちている滝に虹ができていた。遠くから見ても迫力があり、中禅寺湖と一緒に見ることができてきれいだった。

きれいだったポイント4 ☆突然の初雪

・横浜よりも気温が低く、空気も冷たかったため、昼食の時に初雪を見ることができた。

12月 行事予定

		1271 11 五 1 亿		
日	曜	行 事 予 定		
1	水	4年愛川宿泊体験学習 ④特別時程4時間授業(13:05下校)		
2	木	4年愛川宿泊体験学習		
3	金	4年10:30登校 学校評価アンケート締切(15時30分まで)		
4	土			
5	ш			
6	月	音楽朝会(3年) 運動会予備日 委員会活動		
7	火	音楽朝会(1年) クラブ活動		
8	水	音楽朝会(2年) 授業公開【3】		
9	木	人権講和 第2回能見台健康会議(5時間目)		
10	金	いじめアンケート ⑥研究授業時程(1、2年 14:20 3~6年 15:15下校)		
11	土			
12	日			
13	月	2期ふりかえりの会		
14	火	朝学習 授業公開【4】		
15	水	朝学習		
16	木	⑤面談時程(14:15下校) 三者面談【1】		
17	金	⑤面談時程(14:15下校) 三者面談【2】		
18	土			
19	日			
20	月	⑤面談時程(14:15下校) 三者面談【3】		
21	火	⑤面談時程(14:15下校) 三者面談【4】		
22	水	⑤面談時程(14:15下校) 三者面談【5】		
23	木	⑤面談時程(14:15下校) 三者面談【6】 給食終了		
24	金	朝会 ①全学年4時間授業 給食なし(12:25下校)		
	冬季休業日(25日~1月6日) 学校閉庁日(26日~1月4日)			

能見台小学校 電話 771-8771

| ※閉庁期間の連絡先 南部学校教育事務所 電話 843-6408

令和4年 1月				
7	金	学校再開 朝会 ①全学年4時間授業 給食なし(12:25下校)		
8	土			
9	日			
10	月			
11	火	朝学習 給食開始 委員会活動 校内書初め大会(5、6年)		
12	水	朝学習 校内書初め大会(3、4年) 計測1、2年		
13	木	朝学習 校内書初め展(~19日) 計測3、4年		
14	金	朝学習 計測:体操着、健康手帳 計測5、6年、4組		
		H1 047-11 4/15-E1 10E/40-1 TAX		

授業公開•三者面談

授業公開と三者面談の日程調査にご協力いただき、ありがとうございました。本 日、日程の決定をプリントにてお知らせしましたので、ご確認ください。当日は、「健 康観察票」をご持参ください。また、時間が限られておりますので、時間通りにご来 校くださるようお願いします。ご都合が悪くなられた方は、担任までご連絡ください。 能見台小学校学校教育目標:健康な心と体をもって、たくましく生きぬく子



令和3年11月30日 横浜市立能見台小学校 12月号

学校ホームページアドレス http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/noukendai/

横浜 能見台小 検索 🔍



宿泊学習 そして 運動会

校長 齋藤正子

朝夕の気温が下がり、鮮やかな黄色に衣替えした銀杏の木々が冬の訪れを告げてくれています。

学校では、緊急事態宣言の解除と一斉登校が再開されたことを受けて準備を始めていた、5年生の箱根宿泊学習(11/10~11)と6年生の修学旅行(11/12~13)を無事に終えることができました。施設や日程の関係で、再度延期することが難しい状況でしたので、どちらの学年も好天に恵まれ、充実した2日間を過ごすことができたことを嬉しく思うとともに、ホッと胸をなでおろしているところです。

今週(12/1~2)は4年生の愛川宿泊学習が予定されています。学校での宿泊学習が初めての4年生にとっては、計画から準備、そして当日2日間と振り返りの会などの中で、みんなと一緒だからこそできる学びをたくさん体験してほしいと思っています。

これも例年に比べ2ヶ月ほど時期が遅くなりましたが、11月27日(土)に「令和3年度 能見台小学校 運動会」を実施することができました。今年の運動会も感染症対策のため、競技種目や内容を絞り、昼食前には運動会が終了するプログラムで実施させていただきました。

今までは、雲が日差しを遮ってくれることを期待したり、児童席に日よけた めのテントを設置したり、校庭にミストシャワーを準備してみたりと、暑さ対策に 知恵を絞ってきましたが、今年度は寒さ対策が大きな課題になりました。上着 やズボン、ひざ掛けや携帯カイロなどを準備しながらの、いつもとは少し違った 運動会となりましたが、運動会に向かう子どもたちの姿勢は例年と少しも変わ らず、どの子もひたむきで輝いていました。コロナウイルスに翻弄されながらの 学校生活が続いていますが、その中でも子どもたちはしっかりと成長してくれ ていることを実感できる運動会となりました。

今年度も、参観は児童の家族のみに限定し、大変残念ではありますが、来 賓やいつも子どもたちを温かく見守ってくださっている地域の皆様や「LOVE 能見小」の皆様へのご案内を見送らせていただきました。子どもたちの元気に 活動する姿を、たくさんの方に応援していただける日が一日でも早く来ること を願ってやみません。

今年も、保護者の皆様 地域の皆様にはひとかたならぬお力添えをいただきました。ここに、心から感謝申し上げますとともに、2022 年も皆様にとって良き年となりますようお祈りいたします。